
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
会 長 挨 拶 

会長 故金正司 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さん、こんにちは。今日も無事皆

さんにお会いできたこと嬉しく思い

ます。仕事を中心の毎日、時の流れの

早さを感じ、これで良いのかと自問自

答する時があります。失敗や人間関係

で悩みが多く、例会で皆様から頂くエ

ネルギーと超我の奉仕をもとに自分

を立て直しています。 

さて、本日は浦田ガバナーの紹介を

致します。ロータリーの友からの抜粋

ですが、ロータリーでは野球部とゴル

フ部に所属、何度も全国ロータリーク

ラブ野球大会へ勝ち上がって、甲子園

に行かれています。 

５年前はワイン会を主力メンバー

で立ち上げるなど、ロータリーライフ

を楽しんでおられます。実家は伊勢市 

 
で生花店、大阪芸術大学を卒業後、約

20 年前、大阪鶴見花き取引き機構を設

立。今では西日本、中日本に生花を卸

すネットワークを立ち上げられまし

た。クラブでのご活躍は、職業奉仕委

員長時、入会１０年までの会員を集め、

職業奉仕勉強会を２回実施。現役のハ

ーレーライダーでもあります。 

８月２０、２１日はガバナー公式訪

問、８月２４日はファイヤーサイドミ

ーティングと大切な行事があります。 

新入会員さんは新しい社会奉仕活

動と人の出会いに期待を持たれ、入会

されることと思います。 

皆で期待をされるクラブ活動を実

行いたしましょう。 

Ｉ.Ｍ. 合同例会について 

Ｉ.Ｍ.実行委員会 
副委員長 安藤元一 

 
 
 
 
 
 
 

 
今月２１日に開催の I.M.・ガバナー

公式訪問合同例会は、当クラブがホス

トを務めます。当初、森 益男ガバナー

補佐とは、従来の I.M.講演会とガバナ

ーによる卓話開催を考えていました

ので、今日の例会を利用して、会員皆

様に役割分担をお願いするつもりで

いました。 

しかし、ご存知のようにコロナ菌感

染もインド株といった新種株の変異

により、今年の春頃から感染拡大が増

大してまいりました。こうした現況か

ら６月に入って地区からの要請もあ

り、リモートによる I.M.・合同例会と

なりました。 

今回は森ガバナー補佐の英断でハ

イブリッド形式、即ち人数を制限しリ

アルに I.M.・合同例会を行い、その模

様を ZOOM によって岐阜 A グループ

のロータリークラブ会員に配信する

こととしました。 

事業内容としては、先日配布したリ

ーフレットに記載されていますが、８

月２１日（土曜日）午前１０時から１

１時３０分まで I.M.講演会。１５分休

憩の後、ガバナー公式訪問合同例会を

１１時４５分から始め１２時４５分 

 

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和3 年10 月 5 日(火) 

第1388回例会 第1302号

２０２１－２２  ＲＩテーマ 
奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために ロータリーを学び会員増強に努める 

会 長 故 金 正 司 

幹 事 安 藤 篤 史 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 都ホテル 岐阜長良川 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数29名（出席免除 5名）

本日出席21名 87.50％ 

[行事] 『I.M.・合同例会について』 

担当 I.M.実行委員会

第１３８７回 

２０２１年８月３日（火） 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 君が代・奉仕の理想 

[ゲスト]  

[ビジター]  

第１３８９回 

２０２１年１０月１５日（金） 

[点鐘] １０時００分 

[行事] 平野総合病院５階 

   健診センター 

   終了後 昼食：貴久屋 

担当 出席向上委員会

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 90％ 
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終了で予定しています。 

I.M.講演会の司会進行は渡辺成洋会

員、合同例会の司会進行は、安藤篤史

幹事、そして、今回の ZOOM 配信の

コーディネイト役は吉田茂生会員が

務めます。皆さん、ご期待いただきた

いと思います。 

 今月の当クラブの例会は今日３日

以降２１日までありませんので、今日

も実行委員会メンバーに午前１１時

に集まっていただき、会場の確認と今

後の打合せを致しました。ですから、

今日の例会場は備品などの位置関係

を確認のため、当日のレイアウトにし

てあります。 

 今後の実行委員会の予定としては

８月１０日の夜に、通しリハーサルを

行うことにしています。 

現在、実行委員会メンバーは１３名

で役割分担をしていますが、今後の打

合せによってはお手伝いを個人的に

お願いするかもしれませんので、その

節にはよろしくご協力をいただきた

いと考えます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
委員会報告 

公共イメージ委員会 
委員長 吉田茂生 

ロータリーの友 7 月より、岐阜城ロ

ータリークラブ「紙芝居の読み聞かせ

から今できることを考える」を紹介し

ます。 

岐阜市近郊の小学生約４０人に紙

芝居『ハチドリのひとしずく』の読み

聞かせ。子どもは、登場人物のうれし

さや悲しさ、痛みなど、さまざまな気

持ちにふれることで、他人の感情や思

いを知ることができます。 

私達も、お孫さんを授かった方は、

将来、感受性豊かな優しい人になれる

よう、読み聞かせをしてあげてくださ

い。 

 

幹事報告 
幹事 安藤篤史 

８月のプログラムを報告させてい

ただきます。 

８月１０日及び１７日は休会。 

８月２１日はガバナー公式訪問によ

りますＩ.Ｍ.合同例会を開催します。

岐阜中ロータリークラブの主催です。

大成功するように皆様方のご協力を

お願いいたします。 

また、８月２４日はファイヤーサイ

ドミーティングです。一人でも多くの

入会候補者の方をお連れいただき、意

義のある会になりますよう、よろしく

お願いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 
スマイルボックス委員会 

★誕生日おめでとうございます★ 
田辺雅範君 

 ８月２４日で７１歳になります。よ

くぞ生きながらえることができまし 

た、と人に言われました。

 

 


